

ados al molino 22

En 11 personas
che las que
in en prisión por



ZONA.

“Se atacó, con alto poder de fuego, casas que estaban habitadas. Además, se consuma un delito de incendio y se intenta incendiar otras viviendas, lo que es frustrado”

Marcela Cartagena,
fiscal regional del Biobío

del ataque incendiario. Su familia aseguró que Grollmus nunca logró recuperarse del episodio y el deceso se dio cuando aún el emblemático molino de la zona seguía sin ser reconstruido.

orista stigativas.

que el Congreso Nacional acordó tramitar con el Ejecutivo el



LOS TRABAJOS ERAN ALTAMENTE ESPERADOS POR LOS VECINOS.

MOP comenzó la pavimentación de acceso al sector Ñereco - Agua Fría

EN LAUTARO. Obras implican una inversión que supera los 300 millones de pesos.

El Ministerio de Obras Públicas, por intermedio de la Dirección de Vialidad, se encuentra pavimentando el camino de acceso al sector Ñereco-Agua Fría, en la comuna de Lautaro. La información fue dada a conocer por el seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, quien inspeccionó el desarrollo de los trabajos.

Se trata de una iniciativa vial que permitirá a los vecinos del sector, contar con un acceso en mejores condiciones, principalmente a los alumnos y alumnas de la escuela Ñereco, que se encuentra aledaña a la ruta que se está pavimentada, lo que significa mejor conectividad y calidad de vida a usuarios y vecinos.

NECESIDAD URGENTE

La pavimentación de este camino se desarrolla de manera inicial en una longitud de 1 kilómetro, que significa resolver una necesidad urgente que tenían los vecinos. Consiste en la colocación de una paca granular compactada, para posteriormente aplicar un concreto asfáltico de 5 centímetros de espesor, y donde se incluyen las respectivas obras de saneamiento y seguridad vial.

El seremi Patricio Poza, dijo

1 kilómetro es la extensión de los trabajos que se realizan en la comuna de Lautaro.

sión, expresaron su molestia por el mal estado de la ruta. Pues hoy con la empresa de conservación global mandada por Vialidad, estamos cumpliendo con el anhelo de tener este camino de acceso pavimentado”.

Poza destacó que “aquí se está ejecutando una inversión que supera los 300 millones de pesos y lo más importante es que se está generando una mejor calidad de vida, en especial para los más de 100 estudiantes de la escuela Ñereco; para los agricultores que necesitaban mejores condiciones de conectividad para sacar a sus productos y también favoreciendo a más de 12 comunidades indígenas de este sector”.

“La idea - dijo el seremi - es trabajar con Vialidad en el diseño completo de este camino que son cerca de 8 kilómetros”, sentenció la autoridad del MOP.

En tanto, el alcalde de Lautaro, Ricardo Jaramillo, declaró que, “esta pavimentación aquí en el sector de Ñereco va a re-